



Nuevo portal del Programa de detección precoz del cáncer de colon y recto de Barcelona

Barcelona, 30 de septiembre de 2011. El Programa de detección precoz del cáncer de colon y recto (PCCR), coordinado por el Hospital Clínic y el Hospital del Mar, ha puesto en marcha un nuevo portal web (<http://www.prevenciacolonbcn.org>), que quiere ser un instrumento de información, formación y comunicación que fomente la relación en red al tiempo que permita hacer un seguimiento del día a día del Programa en la ciudad de Barcelona.

El nuevo web se dirige dos grandes públicos principales: los ciudadanos y los profesionales, sanitarios y farmacéuticos, con secciones dedicadas a cada uno de ellos:

- **Dirigido a los ciudadanos:**

La sección dirigida a los ciudadanos contiene información básica de interés sobre el cáncer de colon y recto, y sobre que es y como funciona el Programa, a parte de una sección con las preguntas más frecuentes que pueden hacerse los ciudadanos en relación con esta patología (síntomas, causas, detección precoz, tratamiento,...)

- **Dirigido a los profesionales:**

Incluye la guía informativa para profesionales sanitarios, el Plan funcional del Programa, información sobre los resultados obtenidos, el cronograma de despliegue, así como referencias a otras webs de interés, con toda la actualidad emitida por sociedades científicas, guías europeas, y otras.

El web también incluye una sección 'Quién Somos', con la información de contacto y la referente a les diferentes instituciones que desarrollan y/o colaboran en el Programa.

El Programa

El Programa de detección precoz de cáncer de colon y recto tiene como objetivo detectar y diagnosticar lo antes posible los casos de cáncer colorectal, de forma que el tratamiento sea más fácil y haya más probabilidades de cura. Se dirige a hombres y mujeres de entre 50 y 69 años y consiste en hacerse, cada dos años, una prueba sencilla y cómoda (se lleva acabo en propio domicilio) para detectar si las deposiciones contienen pequeñas cantidades de sangre que no se ven a simple vista. La detección precoz del cáncer de colon resulta muy efectiva y económicamente rentable, ya que la inversión necesaria para su implantación se recupera a medio término por el ahorro en los recursos que se tienen que dedicar a los tratamientos en fases más avanzadas.